

En la reunión del Consejo de Ministros y Ministras de hoy, 28 de Mayo de 2024, el Gobierno de España ha aprobado el reconocimiento oficial del Estado de Palestina. La decisión que hoy adopta España se basa en el respeto al Derecho Internacional y a la defensa del orden internacional basado en reglas, propósitos y principios recogidos en la Carta de las Naciones Unidas.

España se suma así a los más de 140 países que ya reconocen en el mundo a Palestina como Estado. Se trata de una decisión histórica que tiene un único objetivo: contribuir a que el pueblo israelí y palestino alcancen la paz.

El reconocimiento del Estado de Palestina no es sólo una cuestión de justicia histórica con las aspiraciones legítimas del pueblo de Palestina. Es, además, una necesidad ineludible si la Comunidad Internacional y Europa quieren superar el conflicto entre ambos pueblos que arrastran desde 1945.

Es la única manera de avanzar hacia la solución como la única posible para lograr un futuro de paz: la de un Estado palestino que conviva junto al Estado de Israel en paz y seguridad.

El reconocimiento de Palestina como Estado es una decisión que se no adopta contra nadie y menos aún en contra de Israel, y refleja el rechazo frontal a Hamás, a la que España condenó desde el primer momento los ataques terroristas del 7 de octubre.

La **Junta Directiva de CEAV (Confederación Estatal de Asociaciones Vecinales)** reunida en el día de hoy, se congratula de dicha decisión y entiende que, a partir de ahora, es prioritario:

- Poner fin a una crisis sin precedentes en la Franja de Gaza, a un alto el fuego permanente, a la entrada de ayuda humanitaria y a la liberación inmediata de los rehenes israelíes en manos de Hamás.
- Reconocer a la Autoridad Nacional Palestina en el proceso de reformas iniciado por su nuevo gobierno en la búsqueda de la paz, la seguridad y la prosperidad de todos los pueblos

- Impulsar la cooperación con los pueblos árabes, que también trabajan por la paz y la prosperidad en la región y seguir aunando esfuerzos para la convocatoria de una conferencia internacional de paz que haga realidad, de una vez por todas, la solución de los dos estados.